

GRUPO XIV

Se rompió la tradición el Manchego perdió en Tomelloso por 2-0 Los blancos fueron superiores en todo

Tomelloso. (De nuestro corresponsal José Luis Albiñana «Poco»): Tomelloso, 2 (Aparicio y Borrego); Manchego, 0.
MANCHEGO: Puche (Tapiador); Amores, Valch, Pou; Villaverde, Quesada; Tomás, Morilla, Borrego, Tasi y Chas.
TOMELLOSO: García - Escudero; Martínez, Reinoso; Rubi, Celsa; Borrego, Aparicio, Jorquera, Padilla y Lope.
 Arbitro: El señor García de la Cruz realizó un buen arbitraje, autorizando y aplicó muy bien el juego de la ventaja. Muy bien dirigido en las bandas por Huerfano y Fernández.
MINUTOS:
 0-60 minutos, Borrego realiza una buena jugada, se deshace de la defensa, centra y Aparicio hábilmente de cabeza «pica» el balón lejos del alcance de Puche.
 0-78 minutos de juego. El Tomelloso lleva una buena jugada, defectuosamente Aparicio y Borrego que iba lanzado, aprovecha para llevar el balón a la red.
OPINIONES:
 A los veinte minutos de juego, el Manchego realiza una arriesgada salida a los pies de Aparicio y se lasaña en la pierna derecha. Aguan y cuando le marcaron el primer gol, quedó en el suelo y hubo de ser retirado del terreno de juego siendo sustituido por Tapiador. El partido jugado correctamente con algunos conatos de dureza que trascendió debido a la autoridad arbitral. El Tomelloso lanzó algunos córners, por ninguno el Manchego. Fuerte viento. Terreno en excelentes condiciones. Buen número de seguidores mancheguistas.

resultado incierto, pero la mayoría de las veces, el Tomelloso, ha llevado las de ganar. En esta ocasión, por su magnífica situación en la tabla el Manchego se presentaba como favorito y por el contrario, el Tomelloso, convaleciente todavía del trance de los negativos salía como víctima propiciatoria, pero...
 De salida, el Manchego adopta una táctica de contención sin exponer lo más mínimo. Villaverde se retrasa y juega de defensa «escoba», dando consistencia a la defensa; Quesada y Tasi, son los encargados de la zona ancha y el resto al ataque, pero muy retrasados, más bien casi en su terreno.
 Con esta estrategia, el Tomelloso se hace dueño y señor de la situación y domina intensamente. Los defensores mancheguistas se limitan a achicar balones de cualquier forma; fuertes patadones, sin pasar una pelota al compañero. Como decimos, el Tomelloso domina, pero infructuosamente, no hay forma de llegar al portal de Puche. Los artilleros blancos tiran, pero sin la pivota necesaria para convertir los tiros en gol. Registramos dos jugadas, una en el minuto 13 en que Jorquera tira muy bien y Puche se encuentra con el balón cuando parecía que iba a ser gol y otra a los 21 a raíz de totarse una falta (tiro indirecto) dentro del área por falta de Puche al vulnerar la regla de los «4 pasos». Estas dos ocasiones fueron de gol y sin embargo la pelota no llegó a la red. En el primer periodo tan solo tres veces llegó el Manchego al área tomellosera, pero con tan poco peligro que no merecía comentarse.
 Se inicia el segundo periodo con la misma tónica que el primer. Dominio absoluto del Tomelloso, pero con más profundidad que en la

primera parte. Se suceden varias jugadas peligrosas para la meta de Puche y es a los 20 minutos de esta segunda parte, cuando el Tomelloso desperdicia la más clara ocasión de marcar; Aparicio desborda a dos defensores y llega a los dominios de Puche, éste se lanza valientemente y fuerza a Aparicio a echar alto el balón. Luego vendría el gol, fruto de un mejor juego y de un intenso dominio tomellosero. A raíz del gol, el Manchego, deshace su táctica de contención y se lanza a la desesperada y realiza algunas jugadas vistosas e incluso una peligrosa que hace lucirse al meta García-Escudero. Pero el dominio mancheguista duraría muy poco, exactamente nueve minutos, luego vendría el gol que consolidaría el triunfo local y entonces el Manchego se entregó totalmente, pasando su meta por mucho peligro, pero ya no habría más goles.
 El triunfo ha sido justo, pero cierto. El Tomelloso ha dominado en todos los terrenos y ha realizado mejor juego que el Manchego, que a mi entender venía a Tomelloso dispuesto a llevarse un valioso punto, pero, los actuales jugadores tomelloseros, para que no se rompiera la tradición, han impedido las pretensiones mancheguistas y los han derrotado muy limpiamente. Indudablemente que ha ganado el mejor; el que mejor juego ha desarrollado, por supuesto.
LOS EQUIPOS
 El Manchego que hemos visto en Tomelloso ha jugado francamente mal. Sus hombres han estado un tanto pasivos y no han expuesto nada. Ese 4-2-4 que adoptaron solo les valió para contener los ataques tomelloseros, pero su delantera, a pesar de contar con cuatro hombres, estuvo totalmente desguarnecida y realizaron esporádicas jugadas. Esas tácticas de contención, les llamo yo, salir derrotados desde la caseta...
 Sus mejores hombres Puche, Amores, Quesada y Tasi y se confirmó nuestro pronóstico: Porras nada de nada.
 El Tomelloso ha realizado un magnífico partido. Ha dominado intensamente al contrario y ha buscado con ansia el gol. El Tomelloso sabe estar en el campo y manda, domina y juega. Su mejor arma su coraje y su preparación física, unidas a su buen juego nos presentan un equipo, que comenzó muy mal la liga y que si no hay «bache» todavía tiene posibilidades de clasificarse entre los cinco primeros.
 No podemos destacar a ningún jugador tomellosero, porque todos han luchado y han jugado. Los errores han sido subsanados con jugadas muy inteligentes que el público aplaudió.
OPINIONES
 Concluido el encuentro, hemos recogido la impresión del preparador mancheguista Rey, he aquí nuestro diálogo:
 —¿Cómo ha jugado su equipo?
 —No hemos tenido suerte. Hemos tenido ocasiones de marcar. El Tomelloso ha tenido más suerte.
 —¿Quién cree Vd. que ha dominado más?
 —El juego ha sido alterno (yo aquí amigo Rey no estoy de acuerdo con Vd.)
 —¿Vd. ha visto el empate en algún momento?
 —Pues sí. Nosotros hemos jugado la primera parte de contención.
 —¿Cómo ha visto Vd. al Tomelloso?
 —Bien. Con mucho entusiasmo, bien.
 —¿Vd. ha jugado al empate?
 —En la segunda parte hemos atacado pero las cosas han salido mal.
 Cuadra, por su parte nos dijo:
 —El Manchego me ha decepcionado un poquito. En la segunda parte se ha metido muy atrás y tiene gente para atacar un poco más. Aquí mediamos nosotros

Por fin, el Villarrobledo encontró el camino del gol

El Santa Bárbara no se entregó nunca y llegó a dominar en la primera parte

Villarrobledo. (De nuestro corresponsal GARCIA CASTILLO): Villarrobledo, 4 (Marsal 3 y Bueno); Santa Bárbara, 0.
S. BARBARA: Chule; Tordeillas, Pepe, Rafa; Agustín, Juanito, Piñero, Gargoja, Modesto, Paquito y Miralles.
VILLARROBLEDO: Ibáñez; Sola, Pulido, Tomás, Colilla, Moreno; Bueno, Marsal, Arbeo, Blas y De Pedro.
G O L E S
 1-0 a los 19 minutos. Un centro templado de De Pedro origina una melec en la puerta de

al campo para ser despejado por Tomás sin más consecuencia que el susto. Terminó la primera parte con 1-0 a favor de los de casa, con más juego y dominio por parte visitante aunque el Villarrobledo marcará su gol para más tarde en la segunda mitad afianzando como otro a los cinco minutos como preludio de los dos que vendrían más tarde. Si la primera parte fue de más dominio visitante, la segunda fue casi total del Villarrobledo que consiente de su responsabilidad y justificándose ante los suyos salió en constante acoso logrando el segundo gol a los cinco minutos y llevando en oleadas sucesivas el peligro a la puerta de Chule. Un momento de gran emoción fue aquel, en el minuto, siete, cuando De Pedro centró un balón que tras organizar una melec remató Arbeo, devolvió el larguero y Marsal, a la expectativa, lanzó un fuerte disparo que Chule desvió a corner con mucho apuro. Veinte minutos de intenso dominio local que obligaron al visitante a reforzar su cobertura y a emplearse a fondo para sacudirse el agobio a que era sometido. Después diez minutos hubo en los que el Santa Bárbara presionó algo, y aunque el juego fue bien ligado de conjunto, no lograron nada positivo ante la seguridad de la defensa local que desbarataba cuantos intentos se iniciaban. Reaccionó el Villarrobledo en los quince últimos minutos y logró dos nuevos goles por medio Marsal, y a partir de ese momento solo hay un equipo en el campo que se impone por su velocidad y codicia. Este es el Villarrobledo, que con destellos de buen fútbol y tratando siempre de aumentar su ventaja, se impuso de tal manera que su victoria no sólo fue merecida si no que se considera corta. Pese al tanteo adverso, el Santa Bárbara no se entregó nunca y luchó con ahínco gustando su juego, es equipo compenetrado y parejo que practicó un fútbol bonito, con pases de precisión, buen sentido del desmarque y peligrosidad en sus extremos rápidos y escurridizos. Del Villarrobledo, como siempre, lo mejor fue la solidez de su cobertura y el triunfo se debe a que buscó con afán el gol por el centro y por las alas aprovechando el menor resqueicio para su logro. Su fútbol, sin ser brillante esta tarde, fue positivo y tuvo en sus filas la veterania de Marsal, realizador de tres goles de inmejorable factura. No se puede pronosticar que este resultado sea el despertar de un largo letargo pero si da esperanzas de un mejor porvenir del fútbol local para el que una vez más reclamamos el incondicional apoyo de la afición.



Marsal fue el alma de la vanguardia y marcó tres goles

Chule, que Bueno resuelve enviando el balón a las mallas.
 2-0 a los cinco minutos de la segunda parte siendo Marsal su autor al burlar una salida de Chule.
 3-0 corre el minuto 28 cuando hace una falta cerca del área y que sacada por Colilla es rematada por Marsal.
 4-0. Es el minuto 35 cuando Arbeo se hace con el balón, burla la salida de Chule, pasa a Marsal que esta en mejor posición y este establece el 4-0 final.
 Se sacaron cuatro córners contra el equipo visitante por cinco contra el local.
 Dirigió el encuentro, auxiliado en las bandas por los señores Plazas y Urosas, el colegiado señor Anguita, cuya labor podemos calificar de buena en la primera parte y regular en la segunda, con algunos errores de apreciación.
 Como comentario a este partido diremos que muy satisfecha salió la escasa parroquia que acudió a presenciar este encuentro, por ese cuatro-cero que al final del mismo campeaba en el marcador. No fue presa fácil el Santa Bárbara que bien pudo resolver el partido en los primeros minutos cuando Modesto remató a puerta un servicio de Paquito obligando a Ibáñez a una gran parada, éste remate con más picardía pudo llegar al fondo de la red. Y otro tanto le ocurrió a Miralles cuando tras burlar la salida de Ibáñez, lanzó aquel chut que salió rozando el poste. Dos claras ocasiones que el Santa Bárbara no supo aprovechar, más otra que bien pudo valer el empate y que corrió a cargo del mismo Miralles con un remate que dando en la ecuadra volvió

«La caridad de la Iglesia ha fijado un día particular dedicado a los emigrantes», ha dicho Pablo VI. El domingo es el DIA DEL EMIGRANTE.

QUESADA le salió un partido "redondo"

En el Manchego, brillaron más las líneas de atrás que las de adelante. Quesada y Amores fueron los mejores en esa tarea. Pero traemos al medio, porque su ardor combatiivo, durante los 90 minutos, le hacen acreedor a ello. Quesada suda la camiseta, tiene pundonor y es un puntal de su equipo.

MANCHEGO: Puche (2) (Tapiador (1); Amores (2), Valch (1), Pou (1); Villaverde (1), Quesada (2); Tomás (1), Morilla (1), Borrego (2), Aparicio (2), Jorquera (2), Padilla (3) y Lope (2).

TOMELLOSO: García - Escudero (2); López (2), Martínez (2), Reinoso (2); Rubichi (2), Celsa (3); Borrego (2), Aparicio (2), Jorquera (2), Padilla (3) y Lope (2).

ALBIÑANA

Todo sale redondo con FUNDADOR

Porque por 5 coronillas o en el estuche de 3 botellas, usted obtendrá un "Disco Sorpresa", miles de premios y la calidad de FUNDADOR

jugado al Manchego para arrinconarlo? (También puede ser —continúa Cuadra— El Tomelloso ha jugado muy bien, un partido de poder a poder y el Tomelloso ha hecho mejor fútbol que el Manchego.
 —¿Cree Cuadra que con estos dos nuevos puntos, se ha disipado, por el momento el peligro que corre sobre el Tomelloso?
 —Yo creo que sí. Hay que tener en cuenta que todavía faltan 22 jornadas y podemos hacer mucho más de lo que pensábamos.
 —¿Qué ocurrirá en Puertollano?
 —No puedo adelantar el pronóstico, pero en fútbol nada hay difícil, máxime teniendo en cuenta como se encuentra actualmente el Tomelloso.
 —¿Que hay de suerte, pues,